

La vidéo a enflammé les réseaux sociaux. Elle a été postée le mardi 17 mars 2021 par Daniel Elena sur son compte Facebook. Le co-pilote monégasque fait part de sa sidération, de sa déception, de sa tristesse, de sa colère après avoir appris, via un coup de fil matinal de Sébastien Loëb, qu'il ne serait pas de l'aventure du prochain Dakar, « que l'écurie Prodrive avait décidé de faire appel à un autre co-pilote parce que l'équipe de Prodrive a décidé que je ne faisais pas l'affaire, que je n'étais pas assez motivé, que je n'avais pas assez d'expérience, trop d'erreurs de navigation cette année.. ». Sur l'antenne de RMC, dans l'émission du Moscato Show, il était toujours en colère : « De me faire débarquer comme une merde, ça me fait chier. Je suis blasé parce qu'une équipe anglaise a réussi à faire ce que personne n'a réussi en 23 ans, créer le doute entre Seb et moi ». Mais Daniel Elena ne désespère pas de poursuivre le mariage avec Loëb et l'invite à sa façon à « revenir à la maison » : « Si Seb a les couilles et qu'il m'entend, on relève le challenge. Tu leur dis au revoir les rosbeefs, on y retourne

23 ans de vie commune

L'idylle sportive entre Loëb et Elena avait commencé en 1997 au critérium des Cévennes avec une première victoire en 1998 au rallye du Val d'Agout, une épreuve organisée dans le Tarn. C'est Sébastien Loëb qui le rappelait dans un post sur son compte instagram. Depuis leurs débuts, le duo a conquis neuf titres de champion du monde des rallyes sous les couleurs de Citroën Racing et deux podiums sur le Dakar. Mais lors de la dernière édition du rallye-raid, ils ont dû abandonner dès la huitième étape, après plusieurs erreurs de navigation et des soucis techniques. Cet abandon avait été mal vécu par Loëb qui aimerait écrire son nom au palmarès de la mythique épreuve et il sait que les années sont compter désormais pour lui.

La réponse cinglante de Pro Drive

Pour épauler l'ancien champion du monde des rallyes sur les prochaines épreuves de rallye-raid, la structure anglaise Pro Drive, lancée dans les années 80, a donc choisi de ne plus faire confiance à Daniel Elena, en accord total avec Sébastien Loëb selon le président de l'écurie David Richards qui a répondu aux attaques du co-pilote asémitte : « Tout changement au sein d'une entreprise est difficile et n'est pas à prendre à la légère. Elle s'est faite en pleine concertation avec tout le monde. Nous étions parfaitement conscients de la relation de longue date entre Sébastien et Daniel, et ce n'est pas quelque chose que nous aurions suggéré si nous n'avions pas pensé que Sébastien accepterait les conclusions auxquelles nous étions tous arrivés », a poursuivi le dirigeant qui a fixé un objectif à Loeb pour les mois à venir : remporter cette année la Coupe du monde de rallye-raid. »

Daniel Elena -

Né le 26 octobre 1972 à Monaco

Co pilote de Sébastien Loeb depuis 1997

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité